

## Schulbeginn

Liebe Eltern

Mit einer Blumenpracht und vielen wertschätzenden Briefen und Aufmerksamkeiten haben uns unsere Schülerinnen und Schüler einen farbenprächtigen letzten Schultag beschert! An dieser Stelle noch einmal ein ganz herzliches Dankeschön dafür!

Auch mit Blumen und weiteren Überraschungen haben wir nun letzten Montag, die rund 100 Kindern nach der langen Sommerpause wieder in Empfang genommen. Nicht nur für die 14 Sternschnüplis, die ihren allerersten Schultag feiern durften und für die 14 Drittklässlerinnen und Drittklässlern, die vom Gostel in den Märit gewechselt sind sollte der Start in den ersten Schultag zu einem unvergesslichen Festtag werden!



Am 30. August werden wir am gemeinsamen z'Nüni-Singen, unsere jüngsten Basisstufenkinder und die Schulkinder, die neu zu unserer Schule dazugestossen sind, offiziell willkommen heissen. Falls auch Sie gerne an diesem Schulanlass teilnehmen möchten, sind Sie herzlich willkommen! Der Anlass findet in der Kirche statt und beginnt um 10.15 Uhr.

Ich freue mich über all die positiven und freudigen Stimmen von Schülerinnen und Schülern und von den Lehrpersonen, die in den letzten Tagen an mich herangetragen worden sind. Der Zauber des Neustartes ist spürbar, die Motivation und der Tatendrang sind da und machen Lust auf alles Kommende!

Wir hoffen, dass der Start in das neue Schuljahr auch für Sie geglückt ist. Für viele Eltern, Kinder und auch für die neu angestellten Lehrerinnen und Lehrer ist einiges neu und die Verarbeitung der unterschiedlichen Eindrücke intensiv. Die Angewöhnung in die Schulstrukturen braucht manchmal ein bisschen Geduld, Zeit und eine ruhige und zuversichtliche Begleitung. Für eine erfolgreiche Zusammenarbeit mit unseren Schülerinnen und Schülern und auch mit Ihnen als Eltern/Erziehungsberechtigte ist die Kommunikation ein zentraler Pfeiler unserer Schulkultur.

Eine transparente Kommunikation ist für das gegenseitige Vertrauen unabdingbar. Falls Sie Fragen, Anliegen oder Sorgen haben, wenden Sie sich bitte zügig, direkt und offen an die betreffende Lehrperson oder allenfalls an mich als Schulleiterin.

Schon bald finden die Elternabende statt. Wir freuen uns auf den Anlass und möchten Sie ermuntern, Themen, die für Sie relevant sind und nicht mit der Schulbroschüre geklärt werden können, auf dem Anmeldungstalon der Einladung aufzuführen. Sollten bereits vor dem Elternabend Fragen zum Schulbetrieb auftauchen, dürfen Sie sich selbstverständlich jederzeit gerne an uns wenden!

Hier bereits kurz zwei interessante Neuigkeiten, die unsere Schule in naher Zukunft beschäftigen werden:

- Einige von Ihnen, haben es bereits an der letzten Gemeindeversammlung erfahren: Unsere Schule platzt aus den Nähten. Der gemeinsame Antrag des Inspektorats und der Gemeinde für die **Eröffnung einer dritten Basisstufenklasse** wurde vom Kanton für das nächste Schuljahr 2023/2024 gutgeheissen. Gerne werden wir am Elternabend kurz über das geplante weitere Vorgehen informieren.
- Wir haben uns entschieden unsere Schulverwaltung und -organisation mit der umfangreichen **Software von Escola** zu vereinfachen und zu unterstützen. Die Digitalisierung mit Escola, hat auch für Sie ein nützliches Tool bereit, welches wir Ihnen am Elternabend gerne vorstellen möchten. Bei Interesse können Sie schon im Vorfeld ein bisschen bei Escola «schnöiggen» [www.escola.ch](http://www.escola.ch)

Und natürlich haben wir viel Schönes geplant und bleiben gespannt, wohin uns unsere Suche nach dem Glück führen wird:



Foyer Märit «Schuljahresmotto 23/24»

In diesem Sinn wünschen wir auch Ihnen liebe Eltern immer wieder glückliche Momente! Wir freuen uns auf viele spannende Begegnungen mit Ihnen und natürlich darauf, Sie an den Elternabenden zahlreich begrüssen zu dürfen!

Mit lieben Grüßen  
Nadine Lyoth